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自 由 民 主 党 １９番 山 口 信 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 医療・福祉について

１ 新たな感染症危機に備え、どのように取り組んでいくの 知 事 感染症対策課

か、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、県中・県南地域の救急医療体制の充実にどのよう 保健福祉部長 地 域 医 療 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、子宮頸がんワクチンの接種の推進にどのように取 〃 感染症対策課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、子宮頸がん検診の受診率向上にどのように取り組 〃 健康づくり推進

んでいくのか尋ねたい。 課

５ 県は、市町村が行う要介護認定の迅速化に向け、どのよ 〃 高 齢 福 祉 課

うに支援していくのか尋ねたい。

二 防災・減災について

１ 能登半島地震を踏まえ、災害タイムラインを検証し、災 危機管理部長 災 害 対 策 課

害対応の強化に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 県は、防災アプリを活用したマイ避難の促進にどのよう 〃 危 機 管 理 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 災害対応医薬品供給車両、いわゆるモバイルファーマシ 保健福祉部長 薬 務 課

ーの導入に向けた県の考えを尋ねたい。

４ 県は、県内での災害発生時における避難者等の健康管理 〃 健康づくり推進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課
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５ 県は、災害ボランティアの迅速な派遣に向けた取組をど 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

のように支援していくのか尋ねたい。

６ 県は、断水や停電時における避難所のトイレ対策にどの 危機管理部長 災 害 対 策 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 福島空港の利活用について

１ 県は、大阪・関西万博を契機としたインバウンド誘客に 観光交流局長 空 港 交 流 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、民間による福島空港の活性化に向け、どのように 〃 空 港 交 流 課

取り組んでいくのか尋ねたい。 空 港 施 設 室

四 農業の振興について 農林水産部長 環境保全農業課

１ 県は、畜産由来の堆肥を始めとした有機性資源の利用促

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、土壌分析に基づく化学肥料の低減化にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 物価高騰対策について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、省エネ設備導入支援事業等の周知にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

六 市街化調整区域における地区計画について 土 木 部 長 都 市 計 画 課

市街化調整区域における地区計画の地域特性に応じた運用

について、県の考えを尋ねたい。
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七 県警ヘリについて 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警ヘリの効果的な運用を図るべきと思うが、県警察の考

えを尋ねたい。


